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RÍO GRANDE

TOLHUIN

EL PESO DE LOS APELLIDOS EN EL 
INCONSCIENTE POLÍTICO FUEGUINO

USHUAIA INICIARÁ LA PROMOCIÓN DEL DESTINO 
PARA LA TEMPORADA DE VERANO

Las actividades, organizadas 
por el Municipio de Río Grande, 
convocaron a más de 900 
estudiantes de diversas escuelas 
secundarias. En la premiación 
estuvo presente el intendente 
Martín Perez.

A medida que pasaron los días y semanas, con las distintas encuestas que 
fueron repostando la maquinaria del análisis político, una variable no tan 
explorada comenzó a hacerme reflexionar: ¿Tienen peso los 
apellidos en la política fueguina?.

OBRAS DE INFRAESTRUCTURA SANITARIA 
PARA MÁS DE 1.500 FAMILIAS
Son obras de agua, cloaca, electricidad, cordón cuneta y mobiliario urbano 
para los sectores de Barrancas del Pipo en Ushuaia y en el Barrio 
Cabo de Mar, en Río Grande.

CULMINARON 
LAS OLIMPIADAS 
ESTUDIANTILES DEL 
CENTENARIO
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Así lo expresó el senador, Matías Rodriguez en el marco de la presentesación, por 
parte del ministro de Economía Martín Guzman, del informe sobre el estado de 
la deuda, ante senadores y diputados de la Comisión Bicameral Permanente de 
Seguimiento y Control de la Gestión de Contratación y de Pago de 
la Deuda Exterior de la Nación, que preside José Mayans 
y en la que el fueguino, Matías Rodríguez, es secretario. 
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OPINIÓN

En la jornada del domingo, el 
Municipio de Tolhuin recorrió 
los barrios celebrando con niños 
y niñas el Mes de las Infancias, 
alegrando el domingo 
en familia.

FESTEJARON EL MES 
DE LAS INFANCIAS 
EN LOS BARRIOS

“NO PODEMOS ENCONTRAR 
DÓNDE FUERON LOS U$S 44 MIL 
MILLONES QUE TOMÓ MACRI”

El secretario de Turismo de la Municipalidad de Ushuaia, David Ferreyra, destacó la 
exitosa temporada invernal que vive la ciudad y adelantó las próximas acciones que 
llevarán adelante desde el municipio y la Agencia de Desarrollo para 
promocionar al Destino para la próxima temporada de verano. 

POLÍTICA
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En el marco de la reunión de traba-
jo, se revisó el estado de las obras que 
serán firmadas con la Nación para el 
financiamiento y acompañamiento del 
gobierno Nacional, así como las obras 
que serán financiadas con los recursos 
propios del Municipio.

La diputada nacional Carolina Yu-
trovic destacó la “la importancia del 
acompañamiento del gobierno nacio-
nal de Alberto y de Cristina para que 
lleguen los recursos a la ciudad para las 
obras que necesitan los vecinos y ve-
cinas en el marco de la planificación y 
del trabajo que viene llevando adelante 
el intendente Walter Vuoto y que real-
mente han transformado a la ciudad en 
los últimos años”.

“Hoy tenemos un gobierno nacio-
nal que es verdaderamente federal, 
y que acompaña a los municipios de 
nuestra provincia con obras que son 
fundamentales y que llevaban muchos 
años esperando. Durante los cuatro 
años del macrismo, no llegó ni una obra 
nacional para la ciudad, por lo que so-

El intendente, Walter Vuoto mantuvo un encuentro de planificación del Plan de Obras para la ciudad para el período 2021 - 2022 
junto a la secretaria de Planificación e Inversión Pública de la Municipalidad, Gabriela Muñiz Siccardi, el subsecretario Pablo Castro 
y la coordinadora de Obras Públicas, Arq. Patricia Maya. También participó de la reunión la diputada nacional Carolina Yutrovic.

VUOTO AVANZA EN EL GRAN PLAN DE 
OBRAS 2021 - 2022 PARA LA CIUDAD

mos muy optimistas con el tiempo que 
estamos viviendo porque se abre una 
oportunidad muy grande para los y las 
ushuaienses” expresó Yutrovic.

Por su parte, la secretaria de Plani-
ficación e Inversión Pública, Gabriela 
Muñiz Siccardi explicó que “a partir de 
fines de septiembre se retoma el plan 

de obras en distintos puntos de la ciu-
dad, en un esquema de inicio secuen-
cial para poder realizarlas en los míni-
mos tiempos y que se puedan terminar 
lo antes posible”.

“Uno de los ejes prioritarios son los 
accesos de la ciudad, en el marco de la 
temporada turística de verano, que es-

peramos que sea muy positiva y que 
son también los circuitos con mayor 
uso de parte de nuestros vecinos y ve-
cinas” explicó Muñiz Siccardi, quien 
también subrayó “la importancia de 
concretar las obras que fueron anun-
ciadas por el intendente Walter Vuoto; 
que además son obras icónicas muy 
esperadas por los vecinos, que llevan 
muchos años de promesas y que ahora 
las vamos a concretar”.

“Entre las obras que estamos pla-
nificando se encuentra la mejora en 
los acceso de la Ruta nacional 3, la Ro-
tonda en el sector de la Anónima en 
el Pipo, las obras de pavimentación 
y repavimentación en los barrios La 
Cantera, Los Morros, y San Vicente, la 
pavimentación de Tucumán, la obra de 
electricidad, el colector cloacal y la obra 
de gas de la Urbanización San Martín, 
y las obras de integración urbana y las 
cloacas en el KyD, entre varias obras 
planificadas y otras que van a estar re-
tomando en estos próximos días” fina-
lizó Muñiz Siccardi.

USHUAIA

El secretario de Turismo de la 
Municipalidad de Ushuaia, Da-
vid Ferreyra, destacó la exitosa 
temporada invernal que vive la 
ciudad y adelantó las próximas 
acciones que llevarán adelante 
desde el municipio y la Agencia 
de Desarrollo para promocionar 
al Destino para la próxima tem-
porada de verano. “Nuestro de-
safío es romper la estacionalidad, 
por eso continuamos impulsando 
iniciativas a lo largo del año”, sos-
tuvo.

Ferreyra aseguró que la estra-
tegia de promoción y publicidad 
del destino Ushuaia, continuará 
recorriendo el país. “La idea es 
replicar la campaña en la Ciudad 

de Buenos Aires, Rosario, Córdoba, 
Salta y alcanzar Mendoza. Quere-
mos llegar al posible turista y mos-
trarle que la oferta de verano es 
distinta a la de invierno”.

En declaraciones a radio Pro-
vincia, indicó que “es imperioso, 
para posicionarnos a nivel nacio-
nal continuar con este esquema de 
trabajo”. “Aunque nos conocen en 
todo el mundo, debemos redoblar 
los esfuerzos para mostrar nues-
tras bondades y fortalezas en un 
mercado nacional que está descu-
briendo Ushuaia”.

El secretario de Turismo muni-
cipal destacó que “esta cantidad de 
turistas que ha llegado a la ciudad 
responde al trabajo que hemos 

LA MUNICIPALIDAD DE 
USHUAIA INICIARÁ 
LA PROMOCIÓN DEL 
DESTINO PARA LA 
TEMPORADA DE VERANO

realizado desde la gestión para po-
sicionar Ushuaia como destino en 
articulación con la Agencia de De-
sarrollo y el sector privado”.

“Continuaremos con las accio-
nes para posicionarnos en el mer-
cado nacional, mostrando las bon-
dades y fortalezas del destino”, dijo 
y destacó la importancia de contar 
con la segunda edición de PreVia-
je, “una herramienta de inversión 
que ha hecho el Gobierno Nacio-
nal para reactivar la actividad, que 
funcionó muy bien el verano pasa-
do y esperamos que se replique en 
este”.

Derivado de la exitosa tempora-
da invernal que atraviesa el sector 
turístico de la ciudad, el secretario 
de Turismo, David Ferreyra realizó 
un recorrido por las distintas ac-
ciones que impulsó la Municipa-
lidad de Ushuaia como parte del 
plan integral de reactivación del 
rubro. El funcionario municipal 
destacó “las gestiones del inten-
dente Walter Vuoto, que junto con 
nuestra aerolínea de bandera, Ae-
rolíneas Argentinas, logró asegurar 
una conectividad aérea que hoy ha 
aumentado significativamente de-

bido a la demanda”.
Así también, Ferreyra celebró 

el anuncio de apertura de tem-
porada de cruceros antárticos y 
oceánicos a la ciudad. “Para no-
sotros no es sólo una cuestión de 
reactivar un sector que nos inte-
resa y ayuda al desarrollo econó-
mico de la ciudad, es también una 
cuestión de soberanía. Hoy, gra-
cias a las gestiones conjuntas en-
tre Nación y Municipio podemos 
volver a ser la puerta a la Antár-
tida más importante del mundo, 
con 95% del mercado”.

Por último, el secretario de Tu-
rismo, adelantó que “sumado al 
trabajo de promoción para buscar 
al turista nacional, vamos a inte-
grar un sistema para que la Tarjeta 
+U pueda tramitarse online y los 
turistas cuenten con otro incenti-
vo para elegirnos. Todas estas he-
rramientas que impulsamos a pe-
dido del intendente Walter Vuoto 
responden a potenciar una acti-
vidad de desarrollo productivo y 
social tan importante como es la 
turística”.Fotos de archivo de la 
presentación del Destino en Cór-
doba, Tucumán y Rosario (2020).

TURISMO
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AVANZAN LOS TRABAJOS DE ACONDICIONAMIENTO EN 
EL POLO DEPORTIVO DE ANDORRA, POLIDEPORTIVO 
LASSERRE Y GIMNASIO DE LA CANTERA

“En el Polo Deportivo “Héroes 
de Malvinas”, en Andorra, se está 
realizando el acondicionamiento 
de los vestuarios, se están revisando 
las instalaciones de luz y pasando la 
iluminación a led, y también se está 
trabajando en las instalaciones de 
agua y cloacas”, detalló el subsecre-
tario de Coordinación de Gestión, 
Marcelo Matach.

El funcionario mencionó que 
“estos trabajos se realizan por Ad-
ministración y próximamente se 
va a realizar el llamado a licitación 
para las terminaciones interiores y 

La Municipalidad de Ushuaia, a través de la Subsecretaría de Coordinación de Gestión y la Subsecretaría de Servicios 
Públicos, dio comienzo a los trabajos de mantenimiento y mejora de las instalaciones del Polo Deportivo de Andorra como 
así también en el céntrico Polideportivo Augusto Lasserre y en el gimnasio del barrio La Cantera.

la pintura de las piletas”.
Matach sostuvo que “el objetivo 

es que en el menor tiempo posible 
esté en funcionamiento la totalidad 
del Polo, ya que en este momento 
solo está habilitada la planta alta 
para distintas actividades”.

También avanza la puesta a pun-
to del polideportivo Augusto Lasse-
rre y del gimnasio de La Cantera. El 
subsecretario de Coordinación de 
Gestión indicó que “continuamos 
con las obras de refacción en los es-
pacios deportivos de la ciudad para 
dejarlos listos para que los vecinos 

y vecinas de la ciudad puedan uti-
lizarlos”.

Remarcó que “hay una decisión 
política del intendente Walter Vuoto 
de realizar un esfuerzo económico 
para mantener en funcionamiento 
las distintas instalaciones depor-

tivas y poder reiniciar las activida-
des con los protocolos sanitarios 
correspondientes”, y anticipó que 
“ya estamos planificando otras 
obras con el objetivo de mejorar la 
infraestructura para beneficio de la 
comunidad”.

USHUAIA
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ESTE FIN DE SEMANA SE 
REALIZÓ EL GRAN PREMIO 
“CENTENARIO RÍO GRANDE”

El evento convocó a automo-
vilistas de nuestra ciudad quienes 
llevaron adelante un recorrido si-
milar al de la tradicional Carrera 
de la Hermandad, limitado al sec-
tor argentino. El Municipio de Río 
Grande acompaño al Automóvil 
Club con la colaboración de un 
subsidio, personal y la disposición 
de una ambulancia. 

Este fin de semana tuvo lugar 
el Gran Premio “Centenario Río 
Grande”, un evento automovilísti-
co, similar al de la tradicional Ca-
rrera de la Hermandad, en el que 
los automovilistas participantes re-
corrieron solo el sector argentino. 

La primera etapa competitiva 
comenzó el sábado 28 a partir del 
mediodía desde el Autódromo. El 
mismo día, por la tarde, se realizó 
la rampa simbólica y presentación 
de los competidores en el playón 
frente al Municipio. 

La actividad continuó el domin-
go con la llegada de los automovi-
listas al Autódromo. 

Al respecto, el gerente ejecutivo 

de la Agencia Municipal de Depor-
tes, Cultura y Juventud, Sebastián 
Bendaña, indicó “como Agencia 
estuvimos acompañando, junto a 
Defensa Civil, Tránsito y Deporte 
Comunitario, a lo largo de toda la 
carrera y lo que fue la rampa simbó-
lica”.

Asimismo, manifestó “realmen-
te fue muy importante volver a este 
tipo de actividades, que en este caso 
vino a suplir de alguna forma la tra-
dicional Carrera de la Hermandad” 
y remarcó que “el Intendente nos 
pidió que estemos cerca de este tipo 
de competencias, tan significativas 
para los y las riograndenses, sobreto-
do en el año de nuestro Centenario”. 

“Estuvimos apoyando a la or-
ganización que desde un primer 
momento estuvo predispuesta al 
trabajo conjunto y que nunca dudó 
en hacer esta fecha tan importante”, 
agregó y por último expresó “espe-
ramos que el próximo año podamos 
tener el Gran Premio de la Herman-
dad que tanto caracteriza y esperan 
los y las riograndenses”.  

RÍO GRANDE

OPERATIVO CUIDAR EN 
MARGEN SUR: DE 49 
HISOPADOS, 5 RESULTARON 
POSITIVOS

Ayer viernes 27 de agosto, el Mu-
nicipio de Río Grande, a través de 
las Secretarías de Salud y de Gestión 
Ciudadana, llevó adelante un nuevo 
operativo de testeos voluntarios de 
Covid-19, en esta oportunidad en el 
gimnasio de Margen Sur.

En dicho operativo, se realiza-
ron 49 hisopados, de los cuales 5 
resultaron positivos. Los testeos se 
realizaron mediante test de hisopa-

do de antígenos, para identificar la 
infección de Covid en casos donde 
haya sintomatología o bien que el 
paciente haya tenido un contacto 
estrecho con algún caso positivo de 
Covid-19. 

Cabe destacar que el “Operativo 
Cuidar” es una de las tantas accio-
nes que el Municipio lleva adelante 
con el fin de resguardar la salud de 
la comunidad.

RÍO GRANDE

CON ÉXITO CULMINARON LAS 
OLIMPIADAS ESTUDIANTILES 
DEL CENTENARIO

Este sábado se llevó adelante la 
Jornada Eco Solidaria y la premiación 
final. Las actividades, organizadas 
por el Municipio de Río Grande, con-
vocaron a más de 900 estudiantes de 
diversas escuelas secundarias. En la 
premiación estuvo presente el inten-
dente Martín Perez. 

Durante el mes de agosto, el Mu-
nicipio llevó adelante cuatro jornadas 
enmarcadas en las Olimpiadas Estu-
diantiles del Centenario, donde hubo 
una gran convocatoria de estudiantes 
de los últimos años de escuelas se-
cundarias. Participaron 15 colegios 
de la ciudad y fueron convocados 
más de 900 chicos y chicas.

Este sábado se realizó la premia-
ción de las actividades, con la pre-
sencia del intendente de la ciudad, 
Martín Perez, miembros del gabinete 
municipal y referentes de la Funda-
ción Garrahan, y donde se consagra-
ron como flamantes ganadores los 
colegios Polivalente de Arte, Don Bos-
co, Epeim Naturales y CEPET. 

Al respecto, el director de Juventu-
des del Municipio, César Segovia, ma-
nifestó que “fue un mes con jornadas 

muy intensas donde los chicos han 
competido en disciplinas educati-
vas, deportivas, culturales, solidarias 
y ambientales. Después de una larga 
espera, disfrutamos de una actividad 
que unió y organizó a los y las estu-
diantes de nuestra ciudad”. 

En este sentido, Segovia indicó 
“este año tuvimos el desafío de rea-
lizar las olimpiadas en un contexto 
sanitario complejo. Con todos los 
cuidados que situación ameritaba 
pudimos llevarlas adelante, persi-
guiendo el objetivo de que los y las 
estudiantes se unieran entre ellos, 
con sus familias y con el resto de la 
comunidad”. 

A modo de conclusión, el Director 
de Juventudes expresó: “esta propues-
ta que pensamos desde el Municipio 
nos devolvió una actividad que forma 
parte de la vida estudiantil y que es 
sumamente esperada por los chicos 
y las chicas” y concluyó “el intendente 
Martín Perez siempre nos ha pedido 
que las juventudes sean protagonis-
tas, y que llevemos adelante estas ac-
tividades, atendiendo las demandas y 
necesidades de los jóvenes”.

RÍO GRANDE
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El Municipio de Río Grande, a tra-
vés de la Secretaría de la Mujer, Género 
y Diversidad, articula acciones con el 
Poder Judicial para brindar una aten-
ción integral que aborde todas las aris-
tas de la problemática de la violencia 
por motivos de género.

La secretaria de la Mujer, Género y 
Diversidad, Dra. Alejandra Arce, junto 
a la Directora de Enlace Interinstitu-
cional, Dra. Luz Torres; y con la Coor-
dinadora de la Defensoría Municipal, 
Dra. Johana Chávez, asistieron a las 
instalaciones del Poder Judicial donde 
fueron recibidas por el Dr. Jorge Daniel 
López Oribe, Fiscal Mayor Subrogante, 
la Dra. Verónica Marchisio y el Dr. Ariel 
Pinno, agentes fiscales.

Al respecto, la secretaria de la Mu-
jer, Género y Diversidad, Alejandra 
Arce, manifestó que “la intervención 
integral y la atención de calidad en si-
tuaciones de violencia por motivos de 
género constituye un pilar fundamen-
tal para la gestión Municipal”.

De esta forma, “desde la Secreta-

EL MUNICIPIO ARTICULA ACCIONES CON EL 
PODER JUDICIAL EN CUESTIONES DE GÉNERO
El objetivo es brindar una atención integral que aborde todas las aristas de la problemática de la violencia por motivos de género. 
Estuvo presente la secretaria de la Mujer, Género y Diversidad, Alejandra Arce; junto a la Directora de Enlace Interinstitucional, 
Luz Torres.

ría, continuamos y profundizamos el 
trabajo conjunto y en red con los di-
ferentes organismos, en este caso, con 
las y los responsables de las fiscalías de 
nuestra ciudad”, expresó Arce.

Cabe mencionar que, durante la 
reunión, “se estableció la necesidad de 
trabajar de manera coordinada y man-
comunada. Ha quedado plasmada la 
necesidad de estandarizar y formalizar 
las articulaciones que ya se llevan a 
cabo”, sostuvo la secretaria de la Mu-
jer, Género y Diversidad.

Asimismo, “hemos acordado una 
agenda de trabajo en común para la 
concreción de un protocolo de inter-
vención mediante próximos encuen-
tros en los cuales también formarán 
parte los equipos provinciales que 
abordan estas situaciones”, indicó.

De esta manera, “se podrá formalizar 
y establecer las acciones que cada orga-
nismo deberá llevar a cabo, previendo 
las actuaciones y brindando una res-
puesta eficaz a cada una de las mujeres 
y diversidades”, concluyó la funcionaria.

RÍO GRANDE
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El Gobierno de la Provincia, a tra-
vés del Ministerio de Salud confirmo 
que durante la próxima semana se 
continúa convocando a la población 
para completar el esquema de vacu-
nación contra el COVID-19.

Continuando con esta nueva he-
rramienta, dispuesta desde la semana 
pasada y en el marco del mes de se-
gunda dosis. La cartera sanitaria dio 
a conocer el cronograma dispuesto 
para que las vecinas y los vecinos se 
acerquen de manera espontánea al 
vacunatorio tanto de Ushuaia como 
de Río Grande.

Deben acercarse con DNI y libre-
ta de vacunación, no deben presentar 
síntomas compatibles con COVID-19 
y no deben haber recibido alguna otra 
vacuna en los últimos 14 días.

USHUAIA – VACUNATORIO 
EX CASINO

Lunes 30 de agosto:
Se convoca durante la mañana (de 

9 a 12:20 horas) a quienes se hayan 
colocado primera dosis de Sinopharm 
hasta el 2 de agosto, inclusive, para 
completar esquema con 2° dosis de 

El objetivo es seguir alcanzando la mayor cantidad de fueguinos y fueguinas con esquema completo de vacunación contra 
el COVID-19.

CONTINÚA LA CAMPAÑA INTENSIVA PARA COMPLETAR 
ESQUEMAS DE VACUNACIÓN CONTRA EL COVID-19

PROVINCIALES

Sinopharm.

Martes 31 de agosto:
Se convoca durante la mañana y 

tarde (de 9 a 12:20 horas y de 13:30 a 
16:50 horas) a quienes se hayan vacu-
nado con primera dosis de Sputnik V 
hasta el 29 de junio, inclusive, y deban 
completar esquema con 2° dosis de 
Moderna.

Miércoles 1 de septiembre:

Se convoca durante la tarde (de 
13:30 a 16:50 horas) a quienes se ha-
yan colocado primera dosis de As-
traZeneca hasta el 2 de julio, inclusi-
ve, y deban completar esquema con 
2° dosis.

Jueves 2 de septiembre:
Se convoca durante la mañana y 

tarde (de 9 a 12:20 horas y de 13:30 a 
16:50 horas) a quienes se hayan coloca-
do primera dosis de Sinopharm hasta el 
2 de agosto, inclusive, para completar 
esquema con 2° dosis de Sinopharm.

RÍO GRANDE – VACUNATORIO 
GIMNASIO MURIEL

Martes 31 de agosto:
Se convoca durante la mañana y 

tarde (de 8:25 a 12:35 horas y de 14 a 
18:05 horas) a quienes se hayan vacu-
nado con primera dosis de Sputnik V 
hasta el 6 de julio, inclusive, y deban 
completar esquema con 2° dosis de 
Moderna.

Viernes 3 de septiembre:
Se convoca durante la mañana y 

tarde (de 8:25 a 12:35 horas y de 14 a 

18:05 horas) a quienes se hayan vacu-
nado con primera dosis de Sinopharm 
hasta el 6 de agosto, inclusive, y deban 
completar esquema con la 2° dosis.

TOLHUIN
En el caso de las vecinas y los ve-

cinos de Tolhuin que tienen primera 
dosis y deben completar el esquema 
de vacunación contra el COVID-19, 
deberán aguardar a ser convocados 
por personal del Centro Asistencial 
Tolhuin (CAT).

Independientemente de esta he-
rramienta, cabe destacar que se con-
tinuará convocando a la población 
para segunda dosis, mediante los di-
versos dispositivos vigentes como son 
el SMS; el llamado automático y/o el 
llamado por un operador.

Actualmente, se ha logrado más 
de 63 mil esquemas completos de va-
cunación y más de 106 mil vecinos y 
vecinas tienen la primera dosis. Es por 
eso que, en este mes de segunda do-
sis, como lo ha planteado el Ministe-
rio de Salud de Nación, se intensifica 
esta exitosa campaña de vacunación 
que se viene desarrollando en Tierra 
del Fuego.
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GOBIERNO LICITARÁ OBRAS DE INFRAESTRUCTURA 
SANITARIA PARA MÁS DE 1.500 FAMILIAS 

El Gobernador Gustavo Mele-
lla, mantuvo un encuentro con re-
presentantes de distintos gremios 
en Ushuaia, a quienes informó el 

Son obras de agua, cloaca, electricidad, cordón cuneta y mobiliario urbano para los sectores de Barrancas del Pipo en la 
capital fueguina y en el Barrio Cabo de Mar, de la ciudad norte de la provincia.

acuerdo firmado con Nación para 
financiar un paquete de obras de 
infraestructura sanitaria.

Se trata de trabajos vinculados 

a la provisión de agua, cloaca, elec-
tricidad, cordón cuneta y equipa-
miento urbano; que beneficiarán a 
cerca de 1.200 familias de Ushuaia y 
394 familias de Río Grande. 

En el encuentro estuvieron pre-
sentes representantes de los gre-
mios de SUTEF; ATE; de la Aso-
ciación Mutual Trabajadores de 
Prensa; del Sindicato Astral de Luz y 
Fuerza; del APOC; SOMU; UOCRA y 
Cooperativa Ikauyaken.

Además acompañaron al Man-
datario, la ministra de Obras y Ser-
vicios Públicos, Gabriela Castillo; la 
Presidenta del IPVyH, Leticia Her-
nández y el Secretario de Proyec-
tos Integradores del Hábitat, Pablo 
Driussi.

Durante la reunión, el Goberna-
dor se refirió a la problemática por 
la cual atraviesa la provincia en tor-
no a falta de acceso a la tierra y a la 
vivienda, donde “muchos fueguinos 
y fueguinas deben afrontar elevados 
montos para pagar un alquiler, o la 
falta de comodidad en una vivien-
da”.

“Es por ello que en esto el rol 
del Estado es fundamental, y hoy 
gracias al acompañamiento del Go-
bierno Nacional hemos logrado el 
financiamiento para poder desarro-
llar estas obras que permitirán que 

PROVINCIALES

muchas familias que hace rato lo 
están esperando, puedan pensar en 
levantar su casa con sus servicios, 
en un futuro no muy lejano” asegu-
ró Melella. 

Asimismo agregó que “seguire-
mos trabajando junto a la Nación 
y a los municipios en que se pueda 
acceder al crédito de la casa propia, 
y que los sindicatos y quienes están 
en los listados del IPVyH puedan ac-
ceder a una solución habitacional”.

Por su parte la Secretaria de Ac-
ción Social y Previsión del SUTEF, 
Norma Beatriz González; expresó 
que “es una buena noticia para los 
trabajadores y sus familias que es-
peran por una vivienda digna”.

También el Secretario General 
Provincial de ATE Tierra del Fuego, 
Carlos Córdoba; dijo que “esta es 
una convocatoria importantísima, 
de aquellos sindicatos que tenemos 
tierras ya sea por el estado o por la 
municipalidad, y poder contar con 
los servicios es un sueño”.

Oscar Suarez, Secretario General 
de APOC, opinó que “es un logro im-
portante porque hace mucho tiem-
po estamos esperando esto. Hay 
mucha gente que ese encuentra en 
una situación difícil para pagar un 
alquiler, y esta confirmación llega 
en el momento apropiado”.

EDICTO 
El juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 1 del Distrito Judicial Norte, 
a cargo del Dr. Horacio Boccardo, secretaria a cargo de la Dra. Barría Paula Lodeiro, 
sito en Capitán de Fragata Pedro Edgardo Giachino N° 6675 — Barrio YPF-de la ciudad 
de Río Grande, en los autos caratulados “BANCO PATAGONIA S.A. C/ AGUILA AGUILA 
GONZALO SEBASTIAN S/ EJECUTIVO”, expediente N° 26125, cita a GONZALO 
SEBASTIAN AGUILA AGUILA, DNI N° 92.891.153; para que dentro del plazo de 5 (CINCO) 
días, comparezca a estar a derecho, constituya domicilio procesal y oponga excepciones, 
bajo apercibimiento de llevar adelante la presente ejecución designando defensor oficial 
(CPCC: 467.3 y 160.1).  
Río Grande,  9 de agosto de 2021. 
PUBLIQUESE POR UN DIA EN UN DIARIO DE PUBLICACION LOCAL DE MAYOR 
CIRCULACION 
Paula Barría Lodeiro - Secretaria

PROMOCIONAN A 
PROFESIONALES DEL 
ESTADO LUEGO DE 10 AÑOS 
DE DEMORA

La medida alcanza al personal 
profesional universitario que se 
desempeña en el ámbito de la Ad-
ministración Pública. 

El Gobierno de la Provincia lle-
vó adelante, mediante Decreto Pro-
vincial N° 1621/21, la promoción 
de categoría a un total de 86 agen-
tes que integran la carrera del Esca-
lafón Profesional Universitario que 
rige desde el año 2009, y nuclea a 
más de 300 profesionales que des-
empeñan servicios en las distintas 
dependencias del Ejecutivo. 

Las recategorizaciones se con-
cretaron tras más de cinco años de 
demoras en los trámites de meri-
tuación, análisis presupuestario y 
evaluación de las situaciones de re-
vista de las y los agentes, pese a tra-
tarse de un instituto establecido en 
el sistema de carrera que debería 
haber seguido un trato más regular. 

La confirmación fue informada 
por el ministro de Finanzas Públi-
cas, Guillermo Fernández y el se-
cretario de Representación Política 
de Gobierno, Federico Runín a los 
representantes del Escalafón Uni-
versitario Profesional, José Luis Pie-
dras y Jorge Martínez.

Desde la Secretaría Adminis-
trativa Legal del Ministerio de Fi-
nanzas Públicas, destacaron que 
“el compromiso de la gestión del 
Gobernador Gustavo Melella con 
los profesionales de la Adminis-
tración, ha sido clara en no seguir 
postergando el avance en la carrera 
administrativa”.

De igual modo, insistieron que 
“desde el Gobierno no se va a ge-
nerar ningún tipo de obstáculo que 
dificulte el goce efectivo de los de-

rechos que el régimen de empleo 
público les otorga”. A su vez, remar-
caron que “pese a que 2020 fue año 
poblado de dificultades a causa de 
la pandemia por COVID-19 se coor-
dinó un equipo y se hicieron las ges-
tiones necesarias para culminar en 
el dictado de esta medida”.

“Estas acciones son clara mues-
tra que con decisión política y com-
promiso con lo público, es posible 
normalizar el funcionamiento de 
los regímenes de carrera” asegu-
raron y precisaron que “al cumplir 
con la norma, no sólo se fortalece el 
sistema de derechos de las y los tra-
bajadores, sino que también se me-
joran las capacidades organizativas 
del Estado”. 

Dicha medida se suma a otras 
de similar estimulo, como los au-
mentos que fueron acordados para 
el Escalafón Profesional en el año 
2020 y la equiparación de los habe-
res del sector con los que perciben 
sus pares de los órganos de control 
que el Ejecutivo impulsó por Ley a 
principios del año 2021.

Esto generó un mayor equilibrio 
y permitió que tanto las como los 
agentes estratégicos decidan que-
darse en la Administración Central y 
no realizar el pase hacia otras áreas 
del sector público. 

No obstante, es importante des-
tacar que dichas recategorizaciones 
aprobadas sólo son parte de una 
primera etapa que continuará con 
la promoción de los profesionales 
que hoy ostentan la categoría “E” 
del Escalafón Profesional Univer-
sitario, y que cumplan con los re-
quisitos establecidos por la norma 
especial.

PROVINCIALES
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El proceso oral y público dará inicio a las 9:30 y se determinará la responsabilidad penal de Eric Leonel Mallón, quien hirió 
a Garzón en la madrugada del 1 de enero de este año con un tubo de iluminación.

A partir de este lunes comenzará 
un debate oral y público por la agre-
sión contra el reconocido boxeador 
local Adrián Dimas Garzón, quien 
en la madrugada del 1 de enero fue 
agredido por Eric Leonel Mallón en 
un edificio del barrio Chacra II.

La acusación fiscal de “lesiones 
graves” contempla dicha acción con 
el uso de un objeto punzocortante (un 
trozo de tubo de vidrio fluorescente), 
el cual le provocó a la víctima una im-
portante lesión en su brazo derecho.

Cabe recordar que Garzón visitó 
en aquel momento a su hermano y 
Mallón, vecino de este que también 
se encontraba en ese lugar ingirien-
do bebidas alcohólicas, mantuvo una 
discusión con el deportista previo a 
la agresión. Posterior a ello intentó 
escapar pero fue detenido por per-
sonal de la Comisaría Tercera (a unos 
40 metros del lugar del hecho).

En primera instancia, durante el 
comienzo de la investigación, la figu-
ra pasó de “tentativa de homicidio” a 
“lesiones graves”.

Para el desarrollo del juicio está 
previsto que se convoque a once tes-
tigos ante el Tribunal de Juicio Oral 
que estará integrado por Eduardo 
López, Martín Bramati y Vanina Can-
tiani.

Por otra parte, el fiscal Ariel Pinno 
será el representante del Ministerio 
Público Fiscal y la querella estará a 
cargo del Doctor Brian Gerez. Ade-
más, la defensa de Mallón la confor-
mará el Doctor Lucas Sartori.

ESTE LUNES COMIENZA JUICIO POR LESIONES 
GRAVES CONTRA EL BOXEADOR ADRIÁN GARZÓN

JUSTICIA 

Alrededor de las 3.00 am del 
domingo, un automóvil mode-
lo Citroen C4 impactó contra un 
vehículo estacionado en calle Ci-
lawaia y Yopen.

Personal policial advirtió el 
hecho y procedió a la detención 
del conductor cuando intentaba 
fugarse. El mismo fue identifica-
do como Rafael Rivanedeira de 25 
años y presentando signos de in-

gesta de alcohol.
Mientras procedía el accionar 

policía, el automóvil comenzó a 
prenderse fuego, debiendo concu-
rrir personal de bomberos y sofo-
car el ígneo.

Asimismo, concurrió personal 
de Tránsito para realizar la alcoho-
lemia y posteriores actuaciones.

El vehículo quedo destruido, 
pero no hubo heridos.

UN AUTO SE PRENDIÓ 
FUEGO LUEGO DE 
CHOCAR EN USHUAIA

POLICIALES
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Así lo informó el ministro de Edu-
cación, Nicolás Trotta, después de la 
reunión del organismo en la que se 
analizaron y validaron los cambios en 
el protocolo de asistencia a clases en los 
niveles primario y secundario en todo 
el país.

El funcionario anunció que podrá 
establecerse una distancia mínima en-
tre alumnos de 0,50 metros en aquellas 
escuelas en las que resulte imposible 
aplicar el rango de 0,90 metros para 
sostener la asistencia total de los estu-
diantes.

Además, en diálogo con la prensa, 
aclaró que, en esos casos de aulas poco 
espaciosas, las escuelas deberán aplicar 
medidas preventivas adicionales, como 
los testeos a los estudiantes y el uso de 
medidores de dióxido de carbono, entre 

El Consejo Federal de Educación aprobó este jueves una propuesta para regresar a la “presencialidad plena” en las escuelas 
a partir del próximo 1 de septiembre, en un esquema con protocolos que incluye una distancia de 0,90 metros en las aulas, 
la utilización obligatoria de barbijos, ventilación cruzada y otras medidas de cuidado.

DESDE EL 1 DE SEPTIEMBRE HABRÁ 
“PRESENCIALIDAD PLENA” EN LAS ESCUELAS

EDUCACIÓN

otras.
También ratificó el “compromiso” 

del Gobierno nacional en “acompa-
ñar” a las provincias en la “adquisición” 
de diferentes insumos para poner en 
marcha la presencialidad, tales como 
“medidores de carbono, kit de testeos y 
barbijos”, entre otros.

Trotta señaló que “cada una de las 
jurisdicciones va a poder determinar 

la progresividad” de las medidas apro-
badas por el Consejo Federal de Edu-
cación. En ese sentido, tras la reunión, 
quedó confirmado que Mendoza se 
sumará a este esquema mientras que 
la Ciudad de Buenos Aires definirá sus 
propias medidas.

Estas pautas para el regreso a la pre-
sencialidad total habían sido definidas 
este miércoles por la cartera educativa 
y sus asesores. Los cambios propuestos 
al Consejo responden a la mejora de 
los indicadores epidemiológicos, junto 
al avance en el proceso de vacunación 
y al aumento de las temperaturas en el 
territorio argentino.

Este contexto habilita la posibili-
dad de nuevas instancias que avanzan 
y “fortalecen la presencia en las aulas”, 
informó en un comunicado la cartera 
educativa. El Consejo Federal agrupa 
a todos los ministros de Educación de 
todas las provincias y de la Ciudad de 
Buenos Aires.

LLEVARÁN ADELANTE 
TALLERES DE ESTIMULACIÓN 
COGNITIVAS PARA 
PERSONAS MAYORES

El Departamento de Programas 
de Adultos Mayores del Ministerio 
de Salud de la provincia de Tierra 
del Fuego AIAS, anunció la realiza-
ción de talleres de estimulación de 
las funciones cognitivas.

La propuesta está dirigida a 
adultos mayores de 60 años y se 
desarrollará durante los lunes, 
miércoles y viernes, en el horario 
de 10:00 a 12:00 en el salón del IPRA 
de Río Grande.

La responsable del Departa-

mento de Programas para Personas 
Mayores, Paula Occelli, explicó que 
“se trata de talleres recreativos en 
los que, a través de diversos ejerci-
cios, estimulamos diferentes fun-
ciones cognitivas como memoria, 
atención, cálculo, percepción”.

La funcionaria indicó que los 
interesados en participar de la pro-
puesta deben inscribirse a través 
del teléfono 444-464, en el horario 
de 8:00 a 14:00. El cupo máximo es 
de 20 personas por taller.

PROVINCIALES
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EL PESO DE LOS APELLIDOS EN EL 
INCONSCIENTE POLÍTICO FUEGUINO

RÍO GRANDE

Por Néstor Schumacher.-

Hemos hablado de partidos y he-
mos hablado de candidatos en esta 
antesala que transitamos camino a 
las elecciones PASO. A medida que 
pasaron los días y semanas, con las 
distintas encuestas que fueron re-
postando la maquinaria del análisis 
político, una variable no tan explo-
rada comenzó a hacerme reflexio-
nar: ¿Tienen peso los apellidos en la 
política fueguina?.

Primero, me gustaría establecer 
un par de puntos a modo de contex-
to. Como bien sabemos, hay cier-
ta lógica migrante en la provincia. 
Gran parte de los que vivimos en la 
isla, no nacimos en ella. Este pro-
ceso migratorio se replica a lo largo 
de los años, cuando una parte de 
nuestros jóvenes parte rumbo hacia 
al norte, en busca de una educación 
superior, no siempre volviendo a su 
lugar de origen. Así también, otros 
llegan con sueños de progreso y cre-
cimiento personal a poblar la Tierra 
del Fuego, en una versión micro de 
“hacerse la América”. Si bien no hay 
una estadística que ponga números 
a mis palabras, todos hemos escu-
chado en algún punto este alegato 
y, como es mi menester ahondar en 
temas políticos a riesgo de aburrir 
al lector, transladé este concepto al 
ámbito electoral.

Entonces, en una isla donde mu-
chas veces la “gente está de paso” 
¿cuál es el peso de los apellidos his-
tóricos en política?. Para empezar 
a diseccionar esta interrogante, te-
nemos dos casos bastante claros en 
este contexto de comicios: Liliana 
“Chispita” Fadul y Ricardo Garra-
muño. La primera, es conocida no 
sólo por el peso de la figura de Es-
ther Fadul, sino por su larga y nu-
trida trayectoria como legisladora, 
convencional estatuyente y dipu-
tada nacional. El segundo, conce-
jal desde 2015 y por la figura de su 
padre, Jorge Garramuño, intenden-
te de la ciudad de Ushuaia en dos 
mandatos, luego siendo senador y 
diputado. Ambos, para sorpresa de 
muchos, han estado ofreciendo ren-
dimientos más que buenos en las 
encuestas que circulan, posicionán-
dose como la segunda y tercera op-

OPINIÓN

ción en la gran mayoría de los casos.

Me gustaría comenzar, dado que 
“Chispita” es quizá el caso más inte-
resante y que actualmente no ocupa 
un cargo público, analizando a la re-
presentante de “Somos Fueguinos”. 
Tercera en las encuestas y arañando 
la doble cifra en la mayoría de las 
proyecciones, es la primer opción 
de los independientes. Resulta fas-
cinante explorar cómo una figura 
que no ha ejercido cargos desde 
2013, donde finalizó su mandato 
como diputada de la Nación, toda-
vía resuena tan fuerte en la provin-
cia, más en este esquema de grieta, 
donde todo va a parar hacia el Pe-
ronismo o la oposición de Cambie-
mos.

Liliana Fadul es, con sus virtudes 
y defectos claro está, una de las pie-
dras angulares sobre las que se fun-
da la provincia de Tierra del Fuego 
como estructura política. Fue de las 
primeras legisladoras, participó en 
la elaboración de la Carta Orgánica 
Municipal de Ushuaia y representó 
los intereses del distrito en la Cá-
mara Baja. ¿Cómo en una isla con 
constante recambio poblacional si-
gue pisando fuerte? Aquí creo que 
hay una variedad de factores que 
influyen. Si bien hay cierta preemi-
nencia en sus votantes, al menos en 
mi teoría, de los llamados “antiguos 
pobladores”, también hay una nue-

va generación que se suma a una fi-
gura alejada de los escándalos que 
plagan el panorama político y una 
plataforma, más que de proyectos, 
de una forma de entender a la pro-
vincia y su futuro. “Chispita” para 
los que la conocen o los que han 
escuchado sobre ella, suele definir-
se como alguien que “muere en la 
suya”, una virtud muy apreciada en 
una actualidad de mucho “barrile-
teo” ideológico.

Por otro lado, aparece Ricardo 
Garramuño. Hoy, transitando un 
estadio similar al del hijo pródigo, 
se aventura por fuera del partido 
que lo vio crecer y fue la casa de su 
padre, para emprender una nueva 
aventura bajo el ala de Pablo Blanco 
en Juntos por el Cambio. Así, rom-
pe con su partido de formación y 
pasa a las filas de un frente que no 
lo ve con ojos amables, sino como 
un disruptor y hasta un “falso opo-
sitor”. Esta transformación que hoy 
atraviesa el concejal mopofista pue-
de ser que debilite las filas del MPF, 
arrastrando parte del apoyo origi-
nal hacia ahora, una nueva fuerza 
política. Sin importar la opinión 
que pudiese merecer la maniobra, 
pudiendo apoyarla o llamarla una 
“pésima estrategia” como su con-
trincante dentro del mismo espa-
cio Héctor “Tito” Stefani, lo cierto 
es que la figura de Garramuño nos 
lleva a pensar si hay cierta vincula-

ción en este inconsciente colectivo 
del que hablaba Carl Jung, donde 
los arquetipos, símbolos e instintos 
pululan, entre su apellido y una vi-
sión positiva de gestión y trabajo en 
el ámbito político. ¿Son los nombres 
el quiebre a la política bipartida-
ria que tanto Juntos por el Cambio 
como el Frente de Todos propone?.

Sin importar la provincia, ciudad 
o distrito, cuando vemos las boletas 
vinculadas a los dos frentes princi-
pales en Argentina, sabemos de qué 
plataforma ideológica estamos ha-
blando. El verdadero cambio de vi-
sión viene en base a cuál es nuestra 
postura frente a dichas posiciones 
política es. Por así decirlo, nuestra 
definición de bien y mal, al menos 
en esta esfera de la vida social, cam-
bia la percepción del opuesto. Es 
por eso también, que en este pasa-
je de multipartidismo a bipartidis-
mo que experimentamos, resultan 
tan interesantes los que “cambian 
de bando” como Garramuño o los 
independientes, casi inamovibles 
en sus convicciones, como Fadul. 
Mientras el domingo 12 de septiem-
bre comparamos la veracidad de 
las encuestas e inferimos posibles 
resultados de cara a las elecciones 
generales de noviembre, una parte 
de mi seguirá pensando en este rol 
de las dinastías políticas en la pro-
vincia que muchos toman como la 
tierra de los migrantes.
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Durante el desarrollo de la séptima 
sesión ordinaria del pasado 
miércoles, el Concejo Deliberante 
aprobó por unanimidad el proyecto 
de ordenanza que establece el 
marco normativo para la creación 
de la Reserva Natural Urbana 
“Laguna del Diablo”.
En el encuentro legislativo, el 
presidente de la comisión de 
Planeamiento y Obras Públicas, 
concejal Ricardo Garramuño, 
subrayó que “lo celebramos y 
nos ponemos muy contentos”, y 
adelantó que “ahora nos vamos 
a poner a trabajar en un circuito 
interpretativo de las reservas 
naturales que hemos aprobado en 
este Concejo Deliberante, junto a 
la Reserva Yatana y la Reserva del 
barrio Ecológico, y ahora con la 
de la Laguna del Diablo. Estamos 
haciendo algo muy importante para 
la posteridad”. Además, detalló que 
“en este caso, agregamos a la Laguna 
del Diablo un sector muy vulnerable 
por las urbanizaciones que tiene 
alrededor. Agregamos dos macizos; 
uno es la continuación boscosa 
que la laguna tiene alrededor y el 
otro es el desagote de esta laguna. 
Buscamos que tomen intervención 
las autoridades municipales”.
La puesta en valor de este 
sector del barrio Andino había 
sido discutida en la instancia 
de Debate Ciudadano y había 
recibido tratamiento en reunión 
de comisión de Obras Públicas, y 
Calidad de Vida y Turismo, donde 
obtuvo dictamen final favorable. Se 
estableció entonces la unificación 
de dos proyectos de ordenanza 
preexistentes; uno que había sido 
impulsado por los bloques del MPF 
y FORJA, y otro por iniciativa del 
bloque Frente de Todos-PJ.
Entre otros puntos, se busca darle 
herramientas a la Secretaría de 
Medio Ambiente y Desarrollo 

APOYO UNÁNIME A LA CREACIÓN DE LA RESERVA 
NATURAL URBANA “LAGUNA DEL DIABLO”

RÍO GRANDECONCEJO DELIBERANTE

Se trata de una alianza entre estas empresas con el fin de promover la conectividad inclusiva para potenciar la infraestructura 
y los servicios TICs. Representantes de ambas compañías brindaron detalles sobre el trabajo conjunto.

Sustentable de Ushuaia, para que 
sea la autoridad de aplicación de la 
normativa establecida.
Con la aprobación de esta 
ordenanza, se trabajará en 
la elaboración de un plan de 
manejo para la protección de sus 
componentes naturales y culturales, 
y se avanzará en la construcción 
de un refugio. Además, buscará 
proporcionar a los visitantes una 
alternativa recreativa urbana que 
los acerque a la flora y fauna nativa.
Por otra parte, la iniciativa busca 
fomentar la educación ambiental y 
promoción del patrimonio natural; 
generar oportunidades de desarrollo 
de proyectos de investigación y 
aportar a la mitigación para afrontar 
el cambio climático dentro de la 
ciudad.
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XIAOMI ULTIMA DETALLES PARA COMENZAR 
A FABRICAR SUS CELULARES EN TIERRA DEL 
FUEGO A PARTIR DE 2022
Tras años de espera, la reconocida marca china Xiaomi, con presencia en más de 100 países y regiones, comenzó a comercializar 
oficialmente en el mercado argentino los tres primeros smartphones de Redmi, la línea asequible pensada para un público 
joven; mientras ultima detalles para comenzar a fabricarlos en Tierra del Fuego en los primeros meses del 2022.

La ausencia del principal expo-
nente tecnológico chino -Huawei- 
y con LG en plena retirada dejó 
vacante una plaza de peso en el 
mercado argentino de celulares.

En este contexto, el tercer fa-
bricante mundial realizó su anun-
ció principal a mediados de julio 
pasado en conjunto con Etercor 
- Solnik. Este Holding nacional 
dedicado a la industria de Con-
sumer Electronics con más de 40 
años de vida es el encargado de la 
distribución de los equipos a tra-
vés de diversos canales de venta 
oficial.

“En realidad hace varios años 
que venimos trabajando en con-
junto para dar a conocer la marca 
a los consumidores argentinos. Y 
al mismo tiempo ir convencien-
do a la marca de la relevancia del 
mercado argentino en Latinoamé-
rica y de la oportunidad gigante 
que tienen acá. Como todo buen 
trabajo hecho con paciencia y 
solidez, ahora están confluyendo 
ambas realidades”, aseguró Juan 
Pablo Baiardi, de Etercor, empre-
sa elegida como distribuidora de 
los productos de la empresa chi-
na.

Y agrega: “Los consumido-
res quieren alternativas y ven en 
Xiaomi una marca capaz de dár-
selas y la marca aprecia el real po-
tencial de crecimiento y desarro-
llo que tienen en Argentina”.

El objetivo estaba trazado en 
empezar a comercializar sus pri-
meros equipos de gama media y 
alta con precios por debajo de los 
80 mil pesos. El modelo Redmi 
Note 10 5G, del cual importaron 
100.000 unidades, fue el primero 
en ser anunciado en el país y Lati-
noamérica a muy pocas semanas 
de diferencia con China.

“Esta proyección se correspon-
de con un esquema de importa-
ción de productos. Sin duda, con 
fabricación local el volumen po-
dría ser superior” agregó Baiardi.

El Redmi Note 10 5G se carac-

telefónicos, estos equipos se pue-
den adquirir exclusivamente a 
través de la tienda oficial de Xiao-
mi en Mercado Libre y los market 
places de Frávega o Red Megato-
ne. Además de la oferta que brin-
da Banco Nación y la tienda del 
Banco Macro (Macro Premia) con 
propuestas de hasta 24 cuotas sin 
interés.

“En esta primera etapa, esta-
mos comercializando los produc-
tos solo por canales digitales, y 
aun no en tiendas físicas. Esta es 
la misma estrategia que utilizó 
Xiaomi en china al momento de 
comenzar a operar. Y la razón es 
poder eficientizar al máximo los 
costos de distribución, para po-
der generar la alternativa de la 
mejor tecnología al mejor precio”, 
aseguró Baiardi.

teriza por ser un equipo dotado de 
conectividad 5G, la próxima gene-
ración de redes de telefonía móvil 
de alta velocidad. Además cuenta 
con una pantalla de 6,5 pulgadas 
con tecnología FHD+, cámara tri-
ple de 48 MP, 4 GB de memoria 
RAM, 128 GB de almacenamiento, 
un procesador del 2020 y batería 
que según su uso puede aportar 
hasta 2 días de autonomía.

A lo largo de los años, la mar-
ca que desplazó a Apple a nivel 
mundial se caracteriza por ofre-
cer productos en todos los precios 
y prestaciones. Desde teléfonos 
más cercanos a la gama de entra-
da como el Redmi 9 hasta modelos 
con características del segmento 
premium: el flagship de la familia 
Mi, Mi Note 10 o incluso el Mi 11 
Lite.

INDUSTRIA

10s, con cámara cuádruple y ba-
tería de larga duración, junto al 
tope de gama Redmi Note 10 Pro 
que destaca por su cámara de 108 
megapíxeles.

Según Etercor, la recepción 
por parte del público argentino 
amante de estos equipos y sus 
prestaciones fue tal que “quebra-
ron stock” en las primeras sema-
nas; y se esperan que la marca 
traiga más en el transcurso de los 
días.

Aún sin presencia en los ca-
nales de venta de los operadores 

Sus principales competidores 
en el país son Samsung y Moto-
rola, mientras que Nokia, Alcatel, 
LG, Sony y Apple luchan por el 
resto del market share.

Al respecto, el directivo le 
contó a Clarín que en el país “el 
mercado está extremadamente 
concentrado con el 90% en dos 
marcas; el resto no logran con-
centrar una participación rele-
vante por diversos motivos, por 
ende, el posicionamiento entre 
ellas es muy similar. Definitiva-
mente Xiaomi buscará poder dar-
le una alternativa de alto valor a 
toda esa gente”.

En las primeras semanas de 
agosto llegaron dos nuevas y am-
biciosas propuestas para comple-
tar la familia de celulares y soste-
ner así su presencia: Redmi Note 
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En una entrevista publicada por 
el medio Argentina Online, y según 
publicó el medio, Rossi destacó su 
apoyo a Stefani y sus gestiones para 
Tierra del Fuego, como la Planta Po-
tabilizadora.

“Esta elección intermedia es muy 
importante. Tenemos un gobierno 
que tiende a tomar medidas autori-
tarias, con un sistema muy vertica-
lista y uno lo ve en la realidad política 
en que -por ejemplo- no hay inter-
nas. A pesar de ser un frente muy 
dispar y con muchos partidos logra-
ron con una bajada de línea armar 
una unidad cortoplacista pero que 
puede traerles buenos resultados en 
las elecciones”, comentó sobre las 
próximas elecciones.

Agregó que son fundamentales 
para tratar de mantener un equili-
brio en las cámaras legislativas, sien-
do la última defensa institucional 
como República. “Si tenemos una 
oposición consolidada que pueda 
poner freno a determinadas cuestio-
nes y acompañar otras como se ha 
hecho de manera responsable en los 
momentos más difíciles. Es funda-

El ex concejal y referente radical Paulino Rossi, se refirió a Tito Stefani, candidato a Diputado en las elecciones PASO, que se 
realizarán en las próximas semanas.

EL EX CONCEJAL PAULINO ROSSI MANIFESTÓ SU 
APOYO A TITO STEFANI

POLÍTICA

“Nosotros podemos decir cuá-
les fueron los destinos de este 
crecimiento del gasto en este año 
y medio de pandemia, en que se 
invirtió. Paquetes y medidas para 
el turismo, tan importantes para 
Tierra del Fuego, de 400 millones 
de dólares, fortalecimiento en el 
financiamiento productivo más 
de 300 millones de dólares. Sin 
embargo no podemos encontrar, 
donde fue el dinero, donde fueron 
los 44 mil millones de dólares que 
tomó Macri con el Fondo Moneta-
rio Internacional”, sostuvo el se-
nador Rodríguez.

El ministro de Economía, Mar-
tin Guzmán, brindó el informe 
sobre el estado de la deuda, ante 
senadores y diputados de la Comi-
sión Bicameral Permanente de Se-
guimiento y Control de la Gestión 
de Contratación y de Pago de la 
Deuda Exterior de la Nación, que 
preside José Mayans y en la que 
el fueguino, Matías Rodríguez, es 
secretario. La oposición estuvo 
ausente en el debate, solo un di-
putado presente y 3 conectados de 
manera remota.

En el inicio del encuentro, el 
ministro señaló que “a diciembre 
de 2015, la Argentina tenía una 
carga de deuda y una secuencia de 
vencimientos que no hipotecaban 
sus oportunidades de desarrollo. 
En los cuatro años siguientes hubo 
un endeudamiento de cien mil mi-
llones de dólares. Es una cifra de 
enorme magnitud”.

“La sostenibilidad de la deuda 
debe ser el principio rector. Nece-
sitamos un acuerdo sostenible y 
vamos a defender con firmeza los 
intereses de nuestra patria. Los 
acreedores son responsables cuan-
do un deudor entra en una situa-
ción insostenible”, remarcó Guz-
mán.

Por su parte, el senador Rodrí-
guez, lamentó “la ausencia de los 
senadores de la oposición no ayu-
da. Encontrar consensos será di-
fícil si no vienen a escuchar, si no 
vienen a la discusión y también a 
hacerse un poco de cargo”.

El senador fueguino le preguntó 
al ministro, “si pudieron identificar 
que los 44 mil millones de dólares 
que tomó el macrismo, hayan ido 

MATÍAS RODRÍGUEZ: “NO PODEMOS ENCONTRAR DÓNDE FUERON 
LOS 44 MIL MILLONES DE DÓLARES QUE TOMÓ MACRI CON EL 
FONDO MONETARIO INTERNACIONAL”

POLÍTICA

mental tener un Congreso equilibra-
do que frene un poco los atropellos 
que se tratan de llevar adelante todo 
el tiempo”.

Con respecto al gobierno actual, 
subrayó que se caracteriza por atro-
pellar las libertades individuales, 
“con muy bajo nivel de autocrítica, 
profundizando un modelo que cla-
ramente no va a ser exitoso”.

Aunque Rossi actualmente se de-
dica al sector privado, manifestó su 
preocupación por la realidad muni-
cipal, provincial y nacional. “Tierra 
del Fuego es una provincia que hoy 
es 100% kirchnerista. desde los Con-
cejos Deliberantes a la Legislatura, 
donde hay un bloque minoritario 
del radicalismo, pero que no funcio-
na como oposición. La Comisión de 
Presupuesto -por ejemplo- facilita al 
gobierno que pueda llevar adelante 
sus políticas. Esto nos hace una pro-
vincia totalmente absorbida por el 
sector kirchnerista”, aseveró.

En este contexto, destacó la ne-
cesidad de generar un equilibrio 
institucional, ya que no hay una voz 

para la construcción de escuelas, de 
caminos, de puentes, de fortaleci-
miento para las provincias. ¿Cómo 
puede ser que tomaron deuda para 
pagar la deuda que tenía el país y 
sin embargo la deuda creció expo-
nencialmente?. Quiero contarle que 
la provincia de Tierra del Fuego, ha-
cia 2015, tuvo pleno empleo y hacia 
finales de 2019 llegamos a tener 15 
puntos de desempleo. Eso significó 
el macrismo para nosotros, así de 
sencillo y así de grave”.

Para finalizar Matías Rodríguez 
destacó que, “desde el Congreso de 
la Nación este año se votó una ley 

disidente. Así, destaca sobre Stefani 
“que es la persona indicada para los 
que creemos que no todo es lo mis-
mo”. Añade que por su historia es la 
única persona que cumple con los 
requisitos para tratar de generar un 
equilibrio a nivel nacional.

“Es alguien que realmente cree 
que se pueden hacer distintas las 
cosas y no va a traicionar a los que 
lo acompañen por un beneficio per-
sonal, por eso lo acompaño”, afirmó 
en declaraciones al medio Argentina 
Online.

Asimismo, resaltó el trabajo de 
Stefani para las gestiones de la Planta 
Potabilizadora de Río Grande.

“Tito Stefani a través del Fidei-

comiso Austral fue una persona que 
gestionó para que en el momento 
más difícil y complicado pudiéra-
mos tener esta planta potabilizado-
ra, articulando el trabajo de Nación 
y Provincia. La nueva planta permi-
tió triplicar la capacidad de generar 
agua potable y eso cambió la vida de 
muchos riograndenses”, dijo Rossi.

Por último, indicó que es nece-
sario tener un desarrollo económico 
estable y sostenible y que “No pode-
mos seguir con la inflación que te-
nemos, con la emisión que tenemos, 
ser uno de los 3 países del mundo 
que no pueden transferir divisas li-
bremente como todo el planeta salvo 
Argentina, Venezuela y Cuba”.

para que el endeudamiento en 
moneda extranjera comience a 
aprobarse por el poder legislativo. 
Macri tomó el crédito más grande 
de la historia del FMI sin pasar por 
el Congreso. Tenemos que tener 
muy presente lo que el macrismo 
lastimó a nuestra industria na-
cional y fueguina. Necesitamos 
hombres y mujeres, como nuestra 
compañera y candidata Carolina 
Yutrovic, que sigan defendiendo la 
industria en la camara de Diputa-
dos. Este es el camino para poner a 
la Argentina de pie, para recuperar 
esa Tierra del Fuego cada día más 
productiva”.



  TIEMPO FUEGUINO | 30 de Agosto de 202114 | 

                  

REALIZÓ UNA NUEVA 
JORNADA DE CASTRACIÓN 
MASIVA EN EL BARRIO LA 
CANTERA

ENTREGARON JUGUETES A 
NIÑOS Y NIÑAS QUE ASISTEN 
A LA TERAPIA ASISTIDA CON 
PERROS

La Municipalidad de Ushuaia 
a través de la Dirección de Zoo-
nosis, concretó la Jornada de Cas-
tración Masiva de felinos y canes 
en el Polideportivo Islas Malvinas, 
ubicado en el barrio La Cantera. 
Además, se conversó con los veci-
nos y vecinas sobre la importan-
cia de la tenencia responsable de 
mascotas. La diputada nacional 
Carolina Yutrovic acompañó el 
desarrollo de la actividad y con-
versó con los responsables del 
operativo llevado adelante.

El coordinador territorial de 
Políticas Sanitarias del Municipio, 
Lisandro Fonrradona aseguró que 
“el balance de la jornada fue del 
todo exitosa, ya que se castraron 
unos 50 animales entre perros 
y gatos. Además, reconoció que 
“el compromiso de los vecinos 

Dando continuidad a las activi-
dades programadas para el Mes de 
las Infancias la secretaría de Políti-
cas Sociales, Sanitarias y Derechos 
Humanos de la Municipalidad de 
Ushuaia, Sabrina Marcucci, com-
partió una tarde de recreación con 
los niños y niñas que asisten a la 
Terapia Asistida con Perros (TAP), a 
quienes entregó juguetes y presen-
tes.

La funcionaria mencionó que 
junto al equipo de TAP que enca-
beza la licenciada Constanza Cano 
“estuvimos con los niños y niñas 
que asisten a la terapia que se lleva 
adelante en el centro comunitario 
del Río Pipo, y junto a sus madres y 
padres, y en el marco del Mes de las 
Infancias y por decisión del inten-

en querer acercarse hasta el lugar 
para hacerles entrega de los anti-
parasitarios y vacunar a los ani-
males contra la rabia”.

El funcionario, contó que “si 
bien este trabajo forma parte de 
las políticas públicas debo agra-
decer el acompañamiento de la 
gente que se acerca para chipear, 
hacerle entrega de los antiparasi-
tarios, colocarle las vacunas a los 
animales, los cuales son servicios 
que ofrece la Dirección de Zoono-
sis en forma gratuita”.

Finalmente, Fonrradona anti-
cipó que durante el mes de sep-
tiembre se realizarán dos nuevas 
jornadas de Zoonosis Más Cerca, 
y en octubre, otra de castración en 
el barrio Los Fueguinos, con el ob-
jetivo de poder ampliar el espec-
tro del universo de canes y felinos 
para castrar.

dente Walter Vuoto les entregamos 
juguetes a todos”.

Marcucci destacó que “pasamos 
una tarde muy linda con ellos” ya 
que “estuvimos jugando y compar-
tiendo un espacio de intercambio 
en el que también estuvieron sus 
familias”, y remarcó que “la activi-
dad se llevó adelante con todos los 
protocolos sanitarios vigentes para 
evitar la propagación del coronavi-
rus”.

Finalmente, la secretaria de Po-
líticas Sociales explicó que “más de 
80 niños y niñas de Ushuaia con 
autismo y otros diagnósticos asis-
ten a este dispositivo específico de 
acompañamiento”, que hace pocos 
días fue declarado de Interés Pro-
vincial por la Legislatura fueguina.

El legislador (M.C) del Movimiento Popular Fueguino (MPF), 
Jorge Lechman sostuvo que continúa con la militancia. 

USHUAIA USHUAIA

En la jornada del domingo, el Mu-
nicipio de Tolhuin recorrió los barrios 
celebrando con niños y niñas el Mes 
de las Infancias, alegrando el domin-
go en familia.

Autoridades municipales junto al 
Concejal Norberto Dávila, personajes 
infantiles y colaboradores cumplie-
ron la misión de llevar una sonrisa a 
cada hogar y a cada niño y niña, re-
partiendo golosinas y sorpresas.

“Estar presente con los chicos es 
importantísimo. Con un regalito, con 
una plaza, estando junto a los pibes, 
acompañándolos en el deporte, en la 
cultura. Para eso estamos, y realmen-
te nos hace muy felices poder hacerlo 
y lograrlo desde la gestión”, expresó el 
Intendente Daniel Harrington. 

Además, agregó que “estoy muy 
orgulloso de la jornada de hoy. Todo 
el trabajo de hoy lo que nos sigue de-

TOLHUIN FESTEJÓ EL MES DE LAS INFANCIAS EN LOS BARRIOS
PROVINCIALES

mostrando es que cada vez que nos 
juntamos y nos ponemos al servicio 
de la comunidad, obtenemos estos 
buenos resultados”. 

Desde el Municipio agradecie-
ron a todo el equipo de trabajo “por 
el cariño brindado y la dedicación al 
servicio de la comunidad. Por hacer 
posible una jornada llena de alegría 
para los más pequeños. Porque los 
únicos privilegiados son nuestros ni-
ños y niñas”.

Por su parte el Concejal Dávila se-
ñaló que “esto es un pequeño granito 
de arena que va contribuyendo a que 
formemos nuestra sociedad. Pero 
se forma pensando en que tenemos 
que sentirnos pertenecer. Cuando 
veo este trabajo que se hace de forma 
comprometida entre todos los traba-
jadores municipales, me gusta por-
que es gente que camina”.
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La Secretaría de Políticas Socia-
les, Sanitarias y Derechos Humanos 
llevó adelante junto al Consejo So-
cial de Emergencia la entrega de ju-
guetes a niños y niñas de la ciudad, 
en el marco del cierre del mes de las 
infancias. Sabrina Marucci, secreta-
ría de Políticas Sociales, Sanitarias 
y Derechos Humanos, subrayó que 
“gracias a la campaña de vacuna-
ción del Gobierno Nacional, este 
año pudimos volver a la presencia-
lidad, entregando a lo largo de tres 
jornadas en las que se respetaron 
estrictamente los protocolos de 
cuidado en el Esther Fadul más de 
1.000 presentes a los más pequeños 
y pequeñas de nuestra ciudad”.

El intendente Walter Vuoto agra-
deció el “inmenso trabajo y el com-
promiso con el que trabaja todo el 
equipo de Políticas Sociales, Sani-
tarias y de Derechos Humanos de 
nuestro municipio que vienen ar-
ticulando con cada uno de los co-
medores y merenderos de nuestra 
ciudad para que a ni un niño, ni a ni 
una niña les falte el plato de comida. 
Durante esta pandemia se ha po-
tenciado mucho todo lo que venían 
haciendo, por eso la importancia de 
poder acompañar a los más peque-
ños y pequeñas de las familias con 
este presente en nombre de toda la 
ciudad”.

“Verles las sonrisas y la alegría de 
saber que los estamos acompañan-
do y que puedan llevarse algún ju-
guete para compartir con sus ami-
gos, nos llena el alma y nos gratifica 
enormemente. Esto también nos 
impulsa a seguir trabajando para 
que todos y todas puedan tener un 
mejor futuro” expresó el intendente 
Walter Vuoto.

La iniciativa impulsada por la 
Municipalidad de Ushuaia, y articu-
lada a través de la Secretaría de Polí-
ticas Sociales, Sanitarias y Derechos 
Humanos junto al Consejo Social de 
Emergencia, se llevó adelante me-
diante la entrega de juguetes a ni-
ños y niñas de 36 comedores en la 
ciudad. La misma, responde al cie-
rre del mes de las infancias y cuenta 
con dos etapas, alcanzando más de 
2.000 presentes en total.

Marcucci explicó que “esta mi-
rada que nos propone el intenden-
te Walter Vuoto tiene que ver con 
potenciar los espacios recreativos 
y lúdicos para todos los niños y ni-
ñas, no sólo pensando en cubrir sus 
necesidades, sino promoviendo sus 
derechos de forma integral”.

En esa misma línea, la funciona-
ria municipal detalló que “es un or-
gullo poder generar este tipo de po-
líticas que contienen a los que más 
lo necesitan”. Así también recalcó 

ENTREGARON MÁS DE 2.000 JUGUETES 
A NIÑOS Y NIÑAS DE COMEDORES Y 
MERENDEROS

RÍO GRANDE

“la importancia de un Estado Muni-
cipal presente, hoy más que nunca, 
no solo en cuestiones de poder cu-
brir las necesidades, sino de promo-
ver derechos. Esta es la mirada que 
tiene el intendente Vuoto en cada 
una de las áreas y programas que lle-
va adelante”.

Por su parte, el subsecretario de 
Fortalecimiento Territorial y fun-
cionario a cargo del Consejo Social 

USHUAIA

lo necesitan en un momento tan 
delicado como este”.

Finalizando, el subsecretario de 
Fortalecimiento Territorial, detalló 
que “seguiremos trabajando como 
nos ha pedido el intendente de cara 
a los vecinos y vecinas, en cada ba-
rrio de la ciudad, para acompañar y 
contener a aquellos que se enfren-
tan a una situación de vulnerabili-
dad”.

de Emergencia, Sergio Niz, declaró 
“estar muy contento por todo lo lo-
grado este mes, dando como broche 
de oro estas dos entregas planifica-
das”. Asimismo, Niz comentó que 
“son más de 30 comedores, ollas, 
merenderos y copas de leche de la 
ciudad que se nuclean bajo el Con-
sejo Social de Emergencia, una he-
rramienta que ha creado nuestro in-
tendente, para llegar a los que más 
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La prueba brinda resultados en un lapso muy corto de tiempo, tras aplicar una gota de sangre, suero o plasma, en dos tiras 
reactivas en formato tarjeta.

La empresa biotecnológica ar-
gentina Chemtest desarrolló un 
test rápido de anticuerpos para 
coronavirus junto con las univer-
sidades Nacional de San Martín 
(UNSAM) y de Buenos Aires (UBA).

El test Chemstrip Covid19 IgM/
IgG ofrece resultados cualitativos 
en 10 minutos, tras aplicar una 
gota de sangre, suero o plasma, en 
dos tiras reactivas en formato tarje-
ta que detectan anticuerpos IgM e 
IgG, informó la empresa en un co-
municado.

El test ya cuenta con la aproba-
ción de Anmat y puede ser adquiri-
do por centros de salud en Argen-
tina.

El kit distingue anticuerpos di-
rigidos contra el virus SARS-CoV-2 
de aparición temprana (IgM) y tar-
día (IgG), de manera cualitativa. 
Una línea indica resultado negativo 
y dos, positivo.

“Es ideal para diagnosticar ca-
sos sintomáticos, convalecientes 
(recuperados) o vacunados y tam-
bién pude detectar la presencia 
de anticuerpos anti-SARS-Cov2 en 
personas asintomáticas”, indicó la 
compañía.

Cómo se ideó el test
Para el desarrollo de este kit, 

Chemtest incorporó “antígenos 
recombinantes desarrollados por 
el Instituto de Investigaciones Bio-
tecnológicas de la Universidad Na-
cional de San Martín (IIB-Unsam), 

UNA EMPRESA ARGENTINA DESARROLLÓ UN TEST QUE 
DA QUE DA EL RESULTADO DE COVID-19 EN DIEZ MINUTOS

y dos facultades de la Universidad de 
Buenos Aires: Farmacia y Bioquími-
ca (FFyB) y Ciencias Exactas y Natu-
rales (FCEyN)”.

“Este kit es un nuevo ejemplo del 
circuito virtuoso que promovemos 
entre empresas tecnológicas nacio-
nales, centros de investigación y de-
sarrollo universitarios y pymes pro-
veedoras locales. Dos universidades 
públicas desarrollaron las biomo-
léculas que son el corazón del test. 
Este es el primer kit que hacemos en 
formato cardtest y para lograrlo fue 
necesario incorporar un adhesivo 
especialmente desarrollado por una 
pyme local”, según el director cientí-
fico de Chemtest, Diego Comerci.

La biotecnológica argentina ya 
había desarrollado el kit de diagnós-
tico molecular rápido Ela Chemstrip, 
que permitió realizar más de 600.000 
determinaciones rápidas de coro-
navirus por PCR de amplificación 
isotérmica en todo el país y fue desa-
rrollado en conjunto con la Unsam, 
la Universidad Nacional de Quilmes 
y la empresa PB-L, en junio de 2020.

Otros desarrollos de la empresa
Además, la empresa avanza en el 

desarrollo del primer test de antíge-
nos contra Covid-19 de Argentina, 
con financiamiento de la Agencia de 
I+D+i.

Chemtest desarrolla y produce 
test diagnósticos de enfermedades 
infecciosas, como Covid-19, dengue, 
Chagas, y escherichia coli en huma-

NACIONALES 

nos.
También ofrece diagnósticos 

para brucelosis en humanos, perros, 
vacas, cabras, cerdos y ovejas.

La empresa fue fundada en 2015 
por un grupo de investigadores de la 
Universidad Nacional de San Martín 

con 20 años de experiencia y empre-
sarios del sector farmacéutico.

Sus instalaciones están ubicadas 
en el Campus de la Universidad Na-
cional de San Martín, dentro de la 
Fundación Argentina de Nanotecno-
logía.
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Esteban Parovel.- La primera 
jornada del Centro de Tecnifica-
ción promovido por la Confedera-
ción Argentina de Hockey (CAH), a 
cargo de Fabián Pérez, entrenador 
integrante del seleccionado argen-
tino de hockey pista y del staff de 
orientadores de Colegio del Sur, 
inició ayer con actividades fraccio-
nadas en dos grupos.

El Centro de Tecnificación tie-
ne como objetivo  captación, for-
mación y desarrollo de deportistas 
que en un futuro pueden ser inte-
grantes de los distintos selecciona-
dos nacionales de la especialidad. 

Y en el caso del trabajo desde las 
bases es poder brindarles a los jó-
venes jugadores la mayor cantidad 
de herramientas y fundamentos 
técnicos que luego serán aplicadas 
en la cancha.

El entrenador Pérez convocó 
a los distintos clubes de la Fede-
ración a citar a 5 jugadores de su 
institución y de esta manera, poder 
efectuar una tarea de corrección 
indidualizada de las acciones.

EMPEZARON LOS TRABAJOS DEL CENTRO DE TECNIFICACIÓN 
DE LA CONFEDERACIÓN ARGENTINA DE HOCKEY EN TDF

Las primeras labores realizadas 
este domingo por la tarde, en las ins-
talaciones del gimnasio Carlos Petri-
na con integrantes de los segmentos 
Sub 12 de Ushuaia Rugby Club, Las 
Águilas, Los Ñires y Colegio del Sur, 
elencos que están en la órbita de la 
Federación de Hockey de Tierra del 
Fuego. 

El orientador capitalino, refente 
de esta propuesta deportivo, men-
cionó que “este es un estímulo más 
para los jugadores y las jugadoras 
que el día de mañana tendrán una 
oportunidad de lucir los colores de 
la Selección Argentina en un futuro”.

“Intentaremos trabajar desde la 
forma en la que corren hasta correc-
ciones propias del juego haciendo 
hincapié en los fundamentos técni-
cos, que tengan una unificación de 
conceptos que luego serán aplicadas 
en los clubes para el crecimiento y 
desarrollo del deporte en general”.

Como una suerte de espejo o mo-
delo a imitar, en esta primera con-
centración de jugadores fue invitada 
Lara Iriani, quien  forma parte del 

DEPORTES

seleccionado nacional y viene de 
disputar recientemente el Paname-
ricano en Estados Unidos.

Este Centro de Tecnificación irá 
inrementando su despliegue, y se-
gún la confirmación del mismo en-

trenador promotor, se replicará en 
las tres ciudades de la provincia y se 
llevará a cabo, además, en todos los 
rincones de la Patagonia para el for-
talecimiento de la disciplina en toda 
la región.

Desde CAH promueven el Centro de Tecnificación en busca de brindarles un estímulo más de desarrollo y profundizar los 
conceptos técnicos en las bases. 
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HORÓSCOPO

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Yamila Cialone, madre de la niña, realizó un estremecedor relato del último avance de la investigación: “A mi pequeña la sacaron 
por la ruta, desbordé en llanto de impotencia”.

Pasaron más de dos meses desde 
que Guadalupe Belén Lucero fue vis-
ta por última vez en el barrio 544 Vi-
viendas, al sur de la provincia de San 
Luis, y se conoció un nuevo hallazgo 
reciente en el avance de la causa: un 
perro detectó el rastro de la niña en 
una ruta.

Este dato fue conseguido luego 
de que se incorporara la Brigada de 
Rescate con Intervención Canina, 
a la investigación. Uno de sus inte-
grantes, Santiago Díaz, conversó con 
el medio local La Mañana de Dimen-
sión, donde explicó que la madre de 
la menor, Yamila Cialone, le había 
entregado “una prenda en una bolsa 
y unas botas en una caja” que luego 
“por medio de una técnica de odoro-
logía forense” hizo “una extracción” 
y lo trasladó “a unas gasas estériles 
para poder trabajar con los perros”.

Fue entonces cuando los canes 
hicieron la primera marcación en la 
casa de la tía de Guadalupe, donde 
fue vista por última vez cuando ju-
gaba con sus primos, locación que 
iniciada la causa se conoció como 
zona cero.

Dicha marcación los condujo 
en dirección norte y en un cantero, 
ubicado no muy lejos de ese mismo 
lugar, raspó uno de los ladrillos para 
alertar sobre algo. Díaz comunicó 

DOS MESES SIN GUADALUPE LUCERO: UN PERRO 
DETECTÓ SU RASTRO EN UNA RUTA

que encontraron un “objeto” que se-
ría de interés para la causa y reportó: 
“Hay que ver si a dos meses, se pue-
de recolectar ADN”.

De este modo, la Brigada de Res-
cate con Intervención Canina trazan 
la siguiente hipótesis: que la niña fue 
“cargada” a un vehículo después de 
cruzar por el descampado colindan-
te a la zona cero.

El caso
Guadalupe fue vista por última 

vez el lunes 14 de junio. Sus primos 
fueron quienes advirtieron que la 
niña se iba y alertaron a la familia. 
Mientras que algunos de ellos decla-
raron que “le taparon la boca” cuan-
do se la llevaron, su prima (3) dijo 
que la vio irse “con una nena gran-
de”, datos que describen a una mujer 
de unos “20 años”, “vestida de negro” 
y que “se parecía a una tía.

Sus descripciones coinciden con 
una de las pistas que sigue la Poli-
cía: a partir de las imágenes de una 
cámara de seguridad ubicada a 700 
metros de la casa de la tía de Guada-
lupe. Si bien como indicaron “la ima-
gen es muy mala” y se “ve borrosa”, 
“a priori se ve a una mujer vestida de 
negro y a su lado se observa una si-
lueta que da toda la impresión que es 
una nena”.

El día que fue vista por última vez 
vestía una calza rosa, botitas negas y 
parka del mismo color con capucha 
peludita. Mide 1,10 metros, es de piel 
morena, tiene un lunar en su mejilla 
izquierda y diente incisivo partido.

Rige la Alerta Amarilla emitida 
por Interpol, y Alerta Sofía, estableci-

da por el Ministerio de Seguridad de 
la Nación, medidas que tienen el ob-
jetivo de de distribuir imágenes de la 
niña a través de dispositivos móviles 
y medios de comunicación masivo 
para dar con su paradero. Además, 
se ofrece una recompensa por 2 mi-
llones de pesos.

NACIONALES

Probablemente se sentirá relajado, 
ya que se ha librado de viejas 
ataduras y dependencias que 
siempre lo limitaban cuando debía 
tomar una determinación.

Debería ser consciente y no 
postergar para mañana todo lo 
que pueda hacer hoy. No se altere, 
ya que cumplirá con todas las 
metas que se ha propuesto.

Deje de dar vueltas y encuentre 
las soluciones precisas a los 
inconvenientes financieros. 
Relájese, ya que el resto de los 
problemas se irán arreglando 
solos.

Proyéctese a resolver sobre la 
marcha todas las situaciones 
nuevas. Sepa que los logros 
futuros dependerán de su actual 
creatividad e inteligencia.

Sería bueno que no se retire 
y siga adelante con todos los 
proyectos que tiene en su cabeza. 
No permita que sus curiosidades 
inoportunas lo detengan en su 
avance.

Momento para que asimile 
que los cambios siempre nos 
conducen a un nuevo aprendizaje. 
Será una etapa para generar una 
transformación total en su vida.

Procure no negarse al triunfo, ya 
que podrían retrasarse o no fluir las 
cosas como esperaba y se había 
propuesto desde un principio. 
Déjese fluir.

En estos momentos, le será 
conveniente que mantenga el 
equilibrio ante las situaciones que 
enfrente, ya que las emociones 
estarán desordenadas.

Posiblemente, será una jornada 
excesiva de preocupaciones y 
responsabilidades. Sepa que 
tendrá que confrontar de a un 
tema y logrará obtener buenos 
resultados.

No dude y confíe en sus amigos. 
Sepa que ellos sabrán ayudarlo 
en su futuro y lo apoyarán en todo 
lo que necesite en su vida. Déjese 
guiar por ellos.

Será una jornada donde no sabrá 
cómo manejar una situación en 
la que tendrá que elegir entre dos 
caminos diferentes. Seguramente, 
estará un tanto confundido.

Prepárese, ya que será el momento 
oportuno para que abandone las 
ideas pesimistas. Recuerde que en 
otras oportunidades pudo superar 
situaciones peores.
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
-1 ºc

Mínima 
-7ºc

Mínima 
-2ºc

Máxima 
6 ºc

Máxima 
2ºc

Máxima 
2ºc      

Máxima 
5ºc

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$96,52

Venta
$102,89

Venta
$0,1201

CLIMA

THORNE
Tel: 424283
Thorne 912 
    

Compra
0,1203

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
Av. de los Selknam 104
Tel 02901 492229
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DEL SOLER
Tel: 431176 – 425221
Transporte Villarino 474 
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